

*Wenn Ihr mich sucht,
sucht mich in Euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
lebe ich in Euch weiter.*

R. M. Rilke



WIR DANKEN HERZLICH

Die überwältigende Anteilnahme und die damit zum Ausdruck gebrachte Verbundenheit beim Abschied von unserem lieben

Gallus Jung

hat uns tief berührt.

Herzlichen Dank allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und uns mit ihrem Mitgefühl in liebevoller und berührender Weise Kraft und Trost spendeten.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die Gallus im Leben mit viel Liebe und Herzlichkeit begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Besonders danken möchten wir:

- Herrn Dr. Petrusch und dem Onkoviva-Team für die langjährige Betreuung
- dem Ärzte- und Pflegeteam der Palliative Care des Spitals Bülach für die liebevolle Pflege
- Herrn Pfarrer Jaroslav Duda für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier und die einfühlsamen Worte
- Herrn Walter Bosshard für seine herzliche Würdigung
- der Männerriege und der gesamten Turnerfamilie Bülach
- den Fahndelelegationen für den letzten Fahngross
- seinen ehemaligen Schulkameraden
- der Personalvorsorgestiftung der Helsana
- für die vielen Beileidsbekundungen und die grosszügigen Spenden

Bülach, im März 2018

Die Trauerfamilie